
様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第４回朝霞第二小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和７年３月５日（水） 

午後１４時２５分から午後１５時２０分まで 

開催場所 朝霞第二小学校 学校図書館（新校舎１階） 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

【出席者】 

委員７人（野本委員、内田委員、相澤委員、久慈委員、山内委

員、和智委員、宮腰校長） 

事務局 1人（髙梨教頭、佐藤教諭） 

【欠席者】 

委員１人（立川委員） 

議題 

（1）１年間の教育活動を振り返って 

（2）令和７年度学校経営方針について 

（3）意見交換・熟議 

（4）今後の予定について 

会議資料 
別紙資料参照 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ■要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法     による確認 

 

傍聴者の数 
０人 

その他の必要事項 
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  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（１）1年間の教育活動を振り返って（別紙参照） 

 ・学校教育目標・めざす学校像・校内研修・学力向上への取組・感染症の状況について 

 ・学校保健委員会を今年度再開させていただきました。 

 ・卒業式について 

 

（２）令和 7年度学校経営方針について（別紙参照） 

 ・朝霞第二小学校 グランドデザイン（案）について 

 

（３）意見交換・熟議 

 ・本日の６年生を送る会、素晴らしい発表でした。児童の成長を実感しました。朝霞

市で Tetoruを使って手紙の配信が使われるようになったが、良い面と良くない面が

ある。データで配信されると見なくなってしまう。紙と共存できると良いのではと

感じている。→それぞれの良さがある。すぐに知らせたいことを知らせることがで

きることは大切。 

 ・紙で印刷することを前提とした作りになっているので、配信されたものが見にくい。

携帯で見るなら携帯用に作成されたものの方が見やすい。 

・１年間の子供達の成長を感じた。デジタル化が進んでいるが、対応できようになるこ

との必要性を感じている。 

 ・本日の６年生を送る会を見て、とても良い学校だと感じました。 

 ・本日の６年生を送る会を見て、一年間の成長はすごいと感じました。子供達だけで

はあんなふうになれないので、先生方の努力の賜物だと感じました。１年生の昔遊

びなど、協力できるものがあれば。 

 ・送る会ありがとうございました。学校評価の設問について、学校のことをよくわか

らないから答えにくいということがあるのではないか。学校と保護者の距離が近づ

けば、関係は良くなるのではと感じている。今よりもっと開かれた学校になってい

くと良い。他校で総合の時間の学習で朝霞のにんじんの話をさせて頂いたが、二小

でもそういう機会があれば協力したい。 

 ・今回の送る会など、地域の方などたくさんの方に見てもらえれると良いのでは。 

 ・いろんな場面で学校のことを知ってもらえると良い。 

 

（４）次年度の予定について 表紙裏 

 ・４月８日（火）始業式 

 ・４月９日（水）入学式 

 ・４月２４日（木）第 1回学校運営協議会 

 
 


